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ПРОТОКОЛ 

заседания ученого совета медико-психолого-фармацевтического факультета 

  

  

18.12.2018 г. Красноярск № 4 

  

  

Председательствовал: Богданов Вячеслав Владимирович - декан 

факультета 

  

Присутствовали:  (список прилагается приложение № 1) 

  

Повестка заседания  

1. Отчет о результатах деятельности кафедры психиатрии и 

наркологии с курсом ПО 

Докладчик: М.А. Березовская, зав. кафедрой психиатрии и наркологии 

с курсом ПО  

2. Отчет о работе ученого совета МПФФ за 2018 год 

Докладчик: О.Н. Кучер, секретарь Ученого совета МПФФ 

3. План работы ученого совета МПФФ на 2019 год. 

Докладчик: В.В. Богданов, декан МПФФ 

4. О готовности кафедр к зимней экзаменационной сессии. 

Докладчик: Председатели методических комиссий, ответственные на 

кафедрах 

5. Конкурс на замещение вакантных должностей профессорско-

преподавательского состава на кафедрах МПФФ. 

Докладчик: О.Н. Кучер, секретарь Ученого совета МПФФ. 

6. Разное. 

 

  

1. Слушали: 

Заведующую кафедрой психиатрии и наркологии с курсом ПО, ДМН,  

Марину Альбертовну Березовскую с отчетом о работе кафедры наркологии с 

курсом ПО за 2017—2018 учебный год. марина Альбертовна озвучила 

основные направления работы кафедры (Приложение 2), выделила 

перспективы и обозначила имеющиеся проблемы. Одна из ключевых 

проблем – кадровая. Кафедра не может выполнить заказ города на 

специалистов. В настоящий момент закрылась ординатура, аспирантуры по 

данному направлению специальности нет. 

Одно из достижений работы кафедры – богатый учебно-методический 

практический материал, демонстрационный материал (Подготовлен альбом 



творчества пациентов) для работы со студентами. В лечебной работе кафедра 

опирается на клинические базы кафедры. Одним из достижений можно 

считать награду министерства здравоохранения Красноярского края: 

Красноярский краевой психоневрологический диспансер № 1 стал 

победителем всероссийского конкурса «За подвижничество в области 

душевного здоровья» имени академика РАМН Т.Б. Дмитриевой» (19.12.2017) 

 

Выступили: 

И.А. Новицкий – какую работу проводит кафедра по предупреждению 

зависимых форм поведения? Есть ли данные, какой процент населения 

подвержен зависимости? 

М.А. Березовская – кафедра проводит профилактические занятия для 

студентов и сотрудников. Данные о количестве зависимых мы не имеем. 

Наркотическая комиссия располагает этими данными, однако они не 

публикуются для широкой общественности. 

В.В. Богданов – какие вопросы в работе кафедры в 2018 году были 

самыми сложными? 

М.А. Березовская – вопросы защит кандидатских и докторских 

диссертаций. В настоящее время открылся новый диссертационный совет в 

Томске. До этого времени советы по нашей специальности действовали 

только в Санкт-Петербурге и Москве. Планируем защиты на июнь 2019 г. за 

отчетный период мы потеряли «наших» ученых специалистов – они ушли в 

практическую область. 

И.О. Логинова, зав. кафедрой клинической психологии и психотерапии 

с курсом ПО – кафедра психиатрии и наркологии с курсом ПО является 

«дружественной» нам кафедрой. Мы можем отметить хорошую, слаженную 

работу этой кафедры. Кафедра имеет одну из лучших клинических баз в 

университете. 

В.В. Богданов – прошу признать работу кафедры удовлетворительной. 

 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 25 чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 
 

 

Решили: 

1.1. Признать работу кафедры удовлетворительной. 

 

 

2. Слушали: 

О.Н. Кучер – ученого секретаря Ученого совета МПФФ с отчетом о 

работе Ученого совета МПФФ на 2018 год. (Текст доклада прилагается. 

Приложение 3) 

За текущий, 2018 год прошло 9 заседаний. 

Свою работу в новом составе Ученый совет Медик-психолого-



фармацевтического факультета начал с апреля 2018 года. 

Выборы нового состава совета проходили 11 апреля, и в новом составе 

прошло 4 заседания. 

Сообщила текущее состояние состава УС МПФФ: был утвержден 

состав УС в количестве 33 человека, из них по 11 членов УС вошли по 

должности, 22 были выбраны на конференции. 

На настоящий момент: 1 член УС (представитель студенческого совета) 

выбыл (это Антонова Ольга Вячеславовна), и в соответствии с кадровыми 

перестановками руководитель программы по специальности «Медицинская 

кибернетика» Наркевич Артем Николаевич формально не является членом 

нашего УС. Озвучила основные направления содержания работы УС МПФФ 

Подвела итоги работы: по итогам выполнения плана работы УС можно 

сказать следующее: план работы в целом был выполнен. Наибольшую 

сложность представляют вопросы, связанные с приглашенными лицами. 

Большая работа УС была проведена по кадровым вопросам. Через УС 

прошло – 33 человека, 4 зав. каф. В заключение хочется поблагодарить всех 

за работу. 

 

Выступили: 

Вячеслав Владимирович Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. 

наук – основной вопрос, это кворум. К сожалению, явка на заседания не 

100%. некоторые члены УС пропускают заседания не поставив в известность 

о причинах пропуска заедания. Мы можем перенести время работы Ученого 

совета, если то это позволит нам повысить явку членов на заседания.  

Логинова Ирина Олеговна, руководитель ООП специальности 

«Клиническая психология» – мы обсуждаем вопросы явки с теми, кто нашел 

возможность, и регулярно посещает заседания Ученого совета. Предлагаю 

сообщать секретарю Учёного совета информацию о подтверждении 

присутствия или объяснении причин, по которым это невозможно сделать.. 

 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 25 чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 
 

 

Решили: 

2.1. Признать работу Ученого совета МПФФ удовлетворительной. 

 

 

3. Слушали: 

Богданова Вячеслава Владимировича, декана МПФФ – об утверждении 

плана работы ученого совета МПФФ на 2019 год. В связи с тем, что работа 

Ученого совета МПФФ планируется на календарный год, а осуществляется в 

соответствии с учебным годом, предлагаю перевести планирование работы 

на первое заседание в сентябре 2019 года. Сейчас принять за основу план 



работы Ученого совета МПФФ на 2019 год на пять месяцев – переходный 

вариант. (Приложение 4) 

 

Выступили: 

Виноградов Константин Анатольевич, руководитель ОПОП по 

специальности «Медицинская кибернетика» – в 2019 году вуз проходит 

государственную аккредитацию и плановую проверку Рособрнадзора. В план 

работы Ученого совета максимально включить все вопросы по организации, 

подготовке к данным мероприятиям, и анализу результатов. 

 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 25 чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 
 

 

Решили: 

3.1. Утвердить план работы Ученого совета МПФФ на 2019 год с 

дополнениями . 

 

 

4. Слушали: 

Богданова Вячеслава Владимировича, декана МПФФ – планы работы 

методических комиссий принимаются на заседании ЦКМС. Однако мы 

внесли данный вопрос в повестку, чтобы обсудить возможные проблемы, 

которые возникают у председателей методических комиссий. Возможно, 

нужна помощь совета в решении планируемых вопросов. 

Есть ли у председателей методических комиссий вопросы, которые 

требуют рассмотрения на Ученом совете МПФФ? 

 

Выступили: 

Логинова Ирина Олеговна, руководитель ОПОП по специальности 

«Клиническая психология». В плане работы методической комиссии по 

специальности «Клиническая психология» нет вопросов, которые требуют 

рассмотрения на Ученом совете факультета. Работа методической комиссии 

осуществляется в штатном режиме. 

Руководитель методической комиссии по специальности «Фармация» - 

проблемных вопросов нет. 

Руководитель методической комиссии по специальности 

«Медицинская кибернетика» - проблемных вопросов нет. 

 

Решили: 

4.1. Принять информацию к сведению. 

 

 

5. Слушали: 



5.1. Секретаря Ученого Совета МПФФ ученого совета, О.Н. Кучер - 

объявлен конкурс на замещение должностей педагогических работников, 

относящихся к профессорско-преподавательскому составу медико-

психолого-фармацевтического факультета. Представила документы для 

конкурсного отбора претендентов. Текст доклада прилагается (приложение 

№ 3) (Презентация доклада прилагается Приложение 5). 

Ознакомила с требованиями, предъявляемыми к должности 

«преподавателя», «доцента», ознакомила с процедурой проведения конкурса 

на замещение вакантных должностей профессорско-преподавательского 

состава на кафедрах МПФФ 

 

Выступили: 

Трофимович Юрий Геннадьевич, председатель счетной комиссии с 

оглашением результатов тайного голосования избрания на должность. Текст 

выступления прилагается (Приложение 6, Протокол № 2). 

 

Решили: 

Считать доцента кафедры биологической химии с курсами 

медицинской, фармацевтической и токсикологической химии 

ОЛОВЯННИКОВУ Раису Яковлевну прошедшей конкурсный отбор на 

замещение должности доцента кафедры биологической химии с курсами 

медицинской, фармацевтической и токсикологической химии.  

 

Считать преподавателя кафедры педагогики и психологии с курсом ПО 

ДЬЯКОВУ Наталью Ивановну прошедшей конкурсный отбор на замещение 

должности преподавателя педагогики и психологии с курсом ПО. 

 

 

 

 

 

Председатель ученого 

совета медико-психолого-

фармацевтического 

факультета 

 
. 

 

В.В. Богданов 

Секретарь 

 

О.Н. Кучер 

 


